



PERIÓDICO  
**EL HERALDO**  
DE MÉXICO

PÁGINA

1, 4

FECHA

08/06/2022

SECCIÓN

NACIONAL

**#ADELANTAEBRARD**

# PROGRAMA DE LA 4T LLEGA A EU

EL GOBIERNO DE MÉXICO LLEVARÁ JÓVENES CONSTRUYENDO EL FUTURO A LOS PAISANOS EN ESE PAÍS, ARRANCANDO ESTE AÑO EN LOS ÁNGELES, CALIFORNIA. DESTINARÁN DE 60 A 100 MILLONES DE PESOS

**POR IVÁN EVAIR SALDAÑA / FRANCISCO NIETO / P4**



#GOBIERNO FEDERAL

# INSTALAN PROGRAMA INSIGNIA EN EU

YA EXISTE EN CINCO PAÍSES

85 MIL BENEFICIARIOS DEL PROGRAMA HAY EN CENTROAMÉRICA.

JÓVENES CONSTRUYENDO EL FUTURO ATERRIZA EN CALIFORNIA. DESTINAN DE INICIO ENTRE 60 Y 100 MDP

POR IVÁN E. SALDAÑA Y FRANCISCO NIETO

## ALZA LA VOZ

1

• Quien esté en contra de migrantes no tendrá apoyo, dijo AMLD.

2

• Tampoco quien practique la xenofobia y el clasismo.

3

• En julio, el presidente López Obrador viajará a Washington.

personas de entre 18 y 29 años de edad, que no estudian y no trabajan, con empresas o negocios para que puedan adquirir experiencia laboral.

En México, la capacitación dura un año, tiempo en el que los jóvenes reciben un apoyo mensual de cinco mil 258 pesos y un seguro médico contra enfermedades, maternidad y riesgos de trabajo.

En Los Ángeles, el programa arrancará con inversión de entre 60 y 100 millones de pesos, pero la cifra va a ir creciendo, dependiendo del avance de cobertura. No se han dado detalles de los montos que recibirán los beneficiarios en EU.

“Vamos a invertir directamente en nuestra comunidad en Estados Unidos a través de nuestra Agencia de Cooperación en Desarrollo. Si estamos apoyando a El Salvador, Honduras, ¿por qué no estamos apoyando a nuestra comunidad?”.

Ebrard confió que el gobierno de California, que encabeza el demócrata Gavin Newsom, dé una “buena recepción” al programa social de México y dijo que invitarán a la iniciativa privada, incluidos a los empresarios de origen mexicano.

El programa ya beneficia a jóvenes de El Salvador, Honduras, Guatemala, Belice y Cuba. ①

E

l gobierno de México perfila llevar a Estados Unidos el programa Jóvenes Construyendo el

Futuro para beneficiar a los paisanos en ese país; arrancará en Los Ángeles, California, pero entre 2022 y 2023 se extenderá por varios estados de la unión americana, anunció ayer el canciller Marcelo Ebrard.

Desde la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), Ebrard adelantó que aprovechará su visita a EU —donde participa en la Cumbre de las Américas— para reunirse paralelamente con la comunidad de

321

MIL JÓVENES EN NUESTRA NACIÓN RECIBEN EL APOYO.

mexicanos en Los Ángeles, el próximo viernes a las 9:00 de la mañana, y ahí dar el “banderazo de salida”.

Con ellos acordará hacer un censo para crear el padrón de beneficiarios del programa, que es emblemático del gobierno del presidente López Obrador.

“El objetivo va a ser trabajar en Los Ángeles y en todo el estado de California, después nos vamos a otros estados de la Unión Americana, tendremos que cubrir entre 2022 y 2023 el mayor número, donde está la mayoría de la comunidad mexicana”, explicó el canciller.

Jóvenes Construyendo el Futuro es un programa que vincula a